

Bielsteiner werben für Tennis und für sich

Der Verein richtet Ende August ein Turnier der Premium Tour des Deutschen Tennis-Bundes aus

VON ANDREA KNITTER

Bielstein. Unter dem Titel „Bundesliga-Tennis in Bielstein“ richten die Tennisfreunde (TF) Bielstein Ende August ein Turnier der Extraklasse aus. Die „Bielstein Open“ gehören zur Premium Tour des Deutschen Tennis-Bundes (DTB). 14 Herrenturniere, die im gesamten Bundesgebiet ausgetragen werden, zählen darunter. In Bielstein und Essen finden zwei in NRW statt. Startberechtigt in dem 32er Feld sind ausschließlich DTB-Ranglistenspieler.

Damit startet Wolfgang Becker, seit Sommer 2020 Vorsitzender der Tennisfreunde, direkt mit einem Paukenschlag in seine Amtszeit, die bisher vor allem durch die Corona-Pandemie geprägt war. Mittlerweile sind die Tennisplätze aber wieder geöffnet und die Medenspielsaison hat begonnen.

„Wir haben über den Winter viel investiert“, sagt Becker. Finanzielle Unterstützung kam dabei über das Förderprogramm des Landes „Moderne Sportstätten 2022“. Die Zaunanlage wurde erneuert, der Boden im Clubhaus saniert, die Heizung sowie die Küche erneuert. Dazu soll es am Clubhaus auch noch einen sieben Meter langen Sonnenschutz geben.

Mit all dem will Wolfgang Becker die Attraktivität der Anlage mit ihren sechs Plätzen steigern und neue Mitglieder gewinnen. Aktuell haben die Tennisfreunde 271 Mitglieder, darunter 64 Kinder. 300 bis 320 Mitglieder ist sein Ziel. „Seit drei Jahren verzeichnen wir Zuwächse bei den Mitgliedern.“

17 Bielsteiner Mannschaften treten in den Medenspielen an, darunter sind zehn Herren-, fünf



Seit die Inzidenzen sinken und Sport wieder erlaubt ist, sind die insgesamt sechs Tennisplätze in Bielstein gut ausgelastet. Fotos: Giesen



Ende August finden die „Bielstein Open“ statt. Schon jetzt machen die Tennisfreunde Werbung für das hochkarätige Turnier.

Damen- und zwei Jugendteams. Fünf Trainer sind an unterschiedlichen Tagen für die Bielsteiner Tennissportler an unterschiedlichen Tagen zuständig. „Wir sind schuldenfrei und wirt-

schaftlich gut aufgestellt“, so der Vorsitzende.

Und jetzt gibt es mit den „Bielstein Open“ auch noch ein Highlight. „Wir mussten uns im Sommer für die Ausrichtung des



Wolfgang Becker ist seit dem vergangenen Sommer Vorsitzender und möchte die Tennisfreunde noch weiter nach vorne bringen.

Turniers bewerben“, blickt Becker zurück. Dafür erarbeiteten die Bielsteiner eine Präsentation und suchten sich Werbepartner. „Das Turnier ist ein dickes Ding für uns“, so der Vorsitzen-

de. Dabei geht es für die Spieler nicht nur um Ranglistenpunkte, sondern auch um Prämien von insgesamt 7500 Euro. Gespielt wird auf allen sechs Plätzen, die vor dem Turnier noch einmal

Bielstein Open

Das Tennisturnier, das zur DTB Premium Tour gehört, findet von Dienstag, 24. August, bis Sonntag, 29. August, auf der Anlage der Tennisfreunde Bielstein statt. Zugelassen sind für das 32er Spielerfeld nur DTB-Ranglistenspieler.

Zunächst steht am Dienstag und Mittwoch die Qualifikation an, ehe das 32er Hauptfeld ab Donnerstag beginnt, um den Sieg zu spielen. Der Eintritt ist an allen Tagen frei. (ank)

von einer Fachfirma aufbereitet werden. Sollte es regnen, wird in die Tennishalle nach Nümbrecht umgezogen.

Zu den „Bielstein Open“ kommt ein A-Lizenz-Schiedsrichter, für den ein Schiedsrichterstuhl gebraucht wurde. „Wir haben elf Vereine in der Umgebung angerufen und gefragt, ob sie einen solchen Stuhl haben und sind bei zweien fündig geworden“, erzählt Becker.

Der Eintritt ist an allen Tagen frei und der Vorsitzende hofft, mit Tennis auf Bundesliga-Niveau viele Menschen jeden Alters auf die Anlage zu locken. „Wir wollen beispielsweise auch den Kindern zeigen, wie toll dieser Sport ist“, hofft er auf eine große Resonanz. Immerhin sei Tennis nach Fußball und Turnen nach wie vor die Nummer drei bei den beliebtesten Sportarten. „Wir möchten dieses Turnier zur Tradition im oberbergischen Sport entwickeln“, blickt Wolfgang Becker schon weiter: „Ein wirkliches Spitzensport-Event in unserer Region.“